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「ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を」 

(ロン Ｄ．バートン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録  

第１７０２回例会 

平成２５年１２月２５日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

３．ビジター：西川雄策君(南砺 RC) 

４．会長の時間： 

 

今年最後の例会です。昔は年末にそばだんごで金粉を

とって焼いていたそうです。その後そばにして食べた

らしい。または、忙しいので、軽くすませるためそば

にした。 

５．幹事報告(水島会長代理)：①２０１４年１月のロータ

リーレートは１ドル１０２円②ハイライトよねや

ま・寄付傾向はテーブル配布③例会後理事会を開催④

例会変更は事務局に確認してください。 

   

６．委員会報告：助田社会奉仕委員長より 

 １２月７日クラブ社会奉仕委員長会議の報告 

社会奉仕活動の現況報告が１２のクラブからあった。 

 

岩﨑広報委員長より１月のロータリーの友に日本と

韓国のロータリーの比較、東北の子供たちを東京で野

球大会をして交流した記事の紹介。 

 

坂井エレクトより、次年度の例会場の変更について 

２月に試みとして、３回よいとこ井波で実施すべく準

備をしている。 

  

本日の花(河合会員)：素芯ロウバナ、椿２種 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日５名) 
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河合会員：メリークリスマス。例会場の一角が明るく

なって。天気も良くて今年の最終例会、印象的です、

１年間ありがとうございました。 

助田会員：クリスマス家族会の楽しい時間での早退を

しました事大変失礼をしました。ビンゴゲーム商品あ

りがとうございます。 

坂井会員：良いお年を、今年も１年ありがとうござい

ました。来年もよろしくお願い致します。山本さん、

クリスマスの写真ありがとうございました。 

中島会員：水島年度も半期が終わり、折り返し地点で

すね。後半も頑張って出席したいと思います。 

岩﨑会員：西川様ようこそ。クリスマス例会欠席すい

ませんでした。皆さん良いお年を！ 

 

卓話 「議長の１年を振り返って」 

浅田裕二君  

   

昨年１１月最終日の臨時議会で９代目の議長に就任させ

ていただきました。早速議会改革特別委員会を設立し南砺

市議会基本条例に取組み、１２月議会に上程され成立しま

した。昨年１２月の衆議院選挙で自民党が圧勝し政権交代

により陳情の受け入れが活発化した。７月参議院選挙にて

ねじれ国会が解消され年間２０回余り上京しました。 

１０月２１日から第２０回富山県日中友好議員連盟訪中

団に参加、北京では中日友好協会中国民航部・日本大使館、

遼寧省瀋陽では本省で知事その他表敬訪問、大連で富山県

事務所中国南方航空大連支社にて富山大連便の再開設御

礼増便要請を行い松村謙三先生の地元議員として意見交

換の場を与えて頂きました。   

 帰国便では関空に降ろされ言葉の通じなさと説明の不足

さに待遇改善のお願いを感じました。 

１２月１日から上海経由で浙江省紹興市を友好締結３５

周年記念式典答礼で田中市長と訪問しました。２泊２日の

弾丸ツアー、市長と面談し松村周恩来（紹興市で働く）の

原点に触れる蒋介石の生地 

・両訪中を通じて日本語を聞く機会が少なくなった。ＮＨ

Ｋはワールドだけ日本語でした。 

日本人観光客が１０分の１に減り、中国人の日本訪問は問

題発生時点に戻る 

北京で天安門広場から故宮を通り抜ける３キロ程の観光

スポットでは日本語が一切聞けませんでした。   

砺波広域圏では介護保険組合議長・地方衛生組合・事務組

合・地域消防組合各議員をしています。 

今後の課題として介護保険の２７年度からの問題、介護施

設の不足、介護給付増大に付き介護保険料の改定月額平均

５０００円台から倍額になるかも、認定の再確認、要支援

要介護サービスの充実 

衛生組合では、水洗化による処理件数減少よる維持管理 

事務組合では、松島浄水場耐震化工事３０億円程度か？ 

ごみ焼却炉の老朽化により、１箇所にまとめると１５０億

程度かかりそう。 

砺波地域消防組合では基幹署建設費が可決され１０億あ

まりの予算です。 

基幹署２の場所が高瀬神社鳥居の手前付近に決定した。 

津沢署建て替えや所管区域の見直しが問題になるだろう。 

南砺市の課題として１０年目を迎えて合併特例収束に向

けての取り組みをどうするのか。 

少子高齢化、急速な人口減少において、施設再編、行政セ

ンター問題など多くの課題が山積している。 

適正な財政規模になるよう努めなければならない。 

議長の大役が全うできたのは、皆様のご支持、ご支援の賜

物と深く感謝と御礼を申し上げ、合わせてよい年になりま

すようにお祈りして終わります。 

閉会点鐘 

(その他)三谷会員より、前回の卓話の中にでた、「修身」

の教科書(御自身のもの：保存されておられた小学１年か

ら６年の６冊) を持参して頂き、拝見しました。 

  


